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Verbale Assemblea Generale Coofis08 13 Dicembre 2023 

L'assemblea del Coofis08 si è riunita il giorno 13 Dicembre 2023 alle ore 17.00 in modalità telematica via MS 

Teams a questo link con il seguente ordine del giorno: 

 

1) comunicazioni 

2) verbale Assemblea 20/6/23 

3) relazione annuale 

4) attività dei Gruppi di ricerca 

5) documento su Abilitazioni di qualità 

6) modifiche di Statuto 

7) proposte di attività ed azioni 

8) varie 

  

Presenti: BATTAGLIA Onofrio Rosario, CARLI Marta, DE LUCA Roberto, ESPOSITO Salvatore, FAZIO Claudio, LA 
RANA Adele, LEONE Matteo, MALGIERI Massimiliano, MANTOVANI Roberto, ONORATO Pasquale, 
STRAULINO Samuele, TESTA Italo, MICHELINI Marisa, ROBOTTI Nadia, Persano Dominique Adorno. Risultano 
giustificati GILIBERTI Marco Alessandro Luigi, OSS Stefano, SAPIA Peppino Antonio Francesco, TUVERI Matteo 
ZANI Maurizio, ROSSI Paolo, BOZZO Giacomo, PIZZOLATO Nicola, CARPINETI Marina 
Presiede: MICHELINI Marisa 
 

Punto 1. 

La presidente comunica che  

- dal 20 al 22 Marzo si volge la fiera DIDACTA a Firenze in cui sarebbe opportuno partecipare 

attivamente ed avere almeno uno slot per FIS08.  

- il 22/3/24 o il 12/4/24 a Trento si svolge un Convegno GEO su Soft Skills a cui potrebbe essere utile 

partecipare.  

- Il GIREP conferma che a fine agosto ci sarà la WCPE.  

 

Punto 2. 

La presidente ricorda il verbale del 20 giugno. Si mette ai voti il verbale allegato al presente documento al 

link https://it.surveymonkey.com/r/B2LZSS2 e https://it.surveymonkey.com/r/YFLXSPG.  Si raccolgono 11 

voti. Claudio Fazio condivide i risultati ed il verbale risulta approvato con 11 voti su 11 a favore.  

 

Punto 3. 

La presidente presenta il report annuale delle attività, inviato a tutti i membri del CooFIS08 ed allegato al 

presente verbale. Si apre la discussione. Non ci sono osservazioni e quindi viene messo al voto il documento 

ai link https://it.surveymonkey.com/r/B2C5YRM e https://it.surveymonkey.com/r/YFYY9R7 . Si raccolgono 

12 voti. Claudio Fazio condivide i risultati ed il verbale risulta approvato con 12 voti su 12 a favore.  

 

Punto 4 

Vengono presentate le attività dei gruppi.  

Matteo Leone riporta le attività del gruppo Didattica e Storia.  

Italo Testa presenta le attività del gruppo di analisi quantitativa e qualitativa. In particolare, ricorda il 

convegno di Napoli MESE1 ed il corso rivolto agli astrofisici sulla ricerca in didattica che culminerà in un 

convegno che si terrà dal 29 al 31 Gennaio pv con tavoli tematici specifici.  

Pasquale Onorato presenta le attività del gruppo sugli Esperimenti in Didattica della Fisica.   

Federico Corni ha coordinato il gruppo sull’Embodiment. Essendo assente Federico Corni, la presidente legge 

il report e chiede, a nome dello  stesso gruppo eventuali adesioni.  

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3azUYblxvMB5ywjbL4nLxV72VQm01Ic8ZxEToNd2axZWE1%40thread.tacv2/1699875888504?context=%7b%22Tid%22%3a%226e6ade15-296c-4224-ac58-1c8ec2fd53a8%22%2c%22Oid%22%3a%22be64b37d-0463-45bd-a150-3d01cd87dd9c%22%7d
https://it.surveymonkey.com/r/B2LZSS2
https://it.surveymonkey.com/r/YFLXSPG
https://it.surveymonkey.com/r/B2C5YRM
https://it.surveymonkey.com/r/YFYY9R7
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Viene richiesto se qualcuno vuole costituire altri gruppi.  

Massimiliano Malgieri vuole aderire al gruppo di gruppo Didattica e Storia.  

Marta Carli vuole aderire al gruppo di analisi quantitativa.  

La presidente esprime l’auspicio che nasca un gruppo sulle proprietà dei materiali su cui ha iniziato a lavorare 

e auspica che qualcuno si candidi per fondarlo formalmente.  

 

Punto 5  

Si richiede l’inversione dei punti 5 e 6 all’ordine del giorno per discutere prima le modifiche di Statuto. 
All’unanimità si approva. Si procede con i punti in merito alle modifiche di Statuto.  
Il primo punto riguarda la possibilità di considerare soci ordinari i colleghi fuori ruolo solo per tre anni 
dall’uscita nei ruoli. Dopo ampia discussione, si decide di mettere al voto l’aggiunta nel titolo II art.5 

“Assumono la qualifica di soci aggregati i soci ordinari dopo il terzo anno di quiescienza” ai link 
https://it.surveymonkey.com/r/B26SLNF  e https://it.surveymonkey.com/r/YFW9HMC. Claudio Fazio 
condivide i risultati e l’aggiunta viene respinta con 3 voti favorevoli, 7 voti contrari e 2 astensioni.  
Si passa quindi alla seconda proposta di modifica dello statuto che riguarda la possibilità di far acquisire la 
qualifica di soci affiliati e farli partecipare al convegno a colleghi che siano presentati da socio del CooFIS08. 

Dopo ampia discussione, si decide di mettere al voto la seguente aggiunta all’art.5 Comma II “Assumono la 

qualifica di soci simpatizzanti professori universitari di prima e seconda fascia, ricercatori 

Universitari a tempo determinato ed indeterminato, assegnisti di ricerca e dottorandi afferenti ad 

altri SSD,  che abbiano almeno tre articoli indicizzati nell'ambito della ricerca in didattica della 

fisica o in storia della fisica e che siano presentati con due lettere di referenza da parte di soci 

ordinari del CooFIS08. I soci simpatizzanti possono partecipare e contribuire ai Meeting scientifici 

del CooFIS08, ma non all'Assemblea o ad altri organi deliberanti del CooFIS08.”, come proposta in 
convocazione ai link https://it.surveymonkey.com/r/BCWCK6D  e https://it.surveymonkey.com/r/BJLRPZK. 
Claudio Fazio condivide i risultati e l’aggiunta viene respinta con 1 voto favorevole, 8 voti contrari e 3 
astensioni. 
 

Punto 6. 

La presidente presenta il documento sulle abilitazioni di qualità in ambito fisico ed allegato alla convocazione 

dell’assemblea. Viene presentata brevemente la genesi di tale documento. Dopo ampia discussione, viene 

messo ai voti l’approvazione del Documento ai link https://it.surveymonkey.com/r/YX6LYZY  e 

https://it.surveymonkey.com/r/YFC5DJH.  Claudio Fazio condivide i risultati ed il documento viene approvato 

con 12 voti favorevoli, 0 voti contrari e 1 astensione.  

 

Punto 7. 

La presidente espone la proposta di far il terzo convegno COOFIS08 a Cagliari. Si discute sul periodo e l’anno. 

Dopo ampia discussione si decide di proporre Cagliari per Novembre/Dicembre 2024 per non saltare 

un’annualità e poi qualche altra occasione per specifici meeting.  

 

Non essendoci ulteriori proposte o punti da discutere, la seduta si chiude alle ore 19.35 

 

La Presidente 

  

Il Segretario 
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